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Anfrage Fraktion ANF0029/2022 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 06.12.2022 

 
 
 
Einreicher: Fraktion B90/Die Grünen 
 
 
 
Betreff: Jugendbeirat 
 
 
 
Anfrage:   
 
 
1. Wie lange gibt es keinen Jugendbeirat mehr? 
 
2. Was haben die Stadtverwaltung und der Jugendkoordinator unternommen, um 

Interessierte für den Jugendbeirat zu gewinnen? 
 
3. Welche neuen Vorschläge haben die Stadtverwaltung und der Jugendkoordinator und was 

ist nötig, um neue Mitglieder für den Jugendbeirat zu gewinnen?  
 
 
 
 
 
 
 
Hennigsdorf, 28.11.2022 
 
 
 
 
 
 
gez. P. Röthke-Habeck 

Vorsitzende  
der Fraktion B90/Die Grünen 
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